

Bucaramanga, sábado 25 de mayo de 2013

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=RjiEbHYzK8Q

Escúchelo en soundcloud:

<https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-23-24-de-mayo-2013>

Gobernador Richard Aguilar propone acciones para fortalecer el sector calzado

BUCARAMANGA. El Gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, recibió con beneplácito la decisión del Gobierno Nacional de mantener sin modificaciones el Decreto 074 de 2013 que estableció aranceles para la importación de calzado y confecciones, y convocó a una mesa de trabajo para adelantar un plan de acción que permita fortalecer la norma y lograr una medida de salvaguarda para el sector.

El Mandatario seccional manifestó: “en nombre de los santandereanos agradezco esta sabia decisión del Gobierno Nacional que beneficia la generación de empleo y la actividad productiva de miles de fábricas del departamento que sostienen la tradición económica más representativa de la región: la producción de confecciones y calzado”.

Unidad

Aguilar Villa felicitó a la Asociación Colombiana de Industriales del Calzado, el Cuero y sus Manufacturas (ACICAM), al Centro de Desarrollo Productivo (CDP) del Cuero y a los empresarios del sector calzado por la manera como actuaron frente a la posible modificación del Decreto 074.

“Más de 250 comunicaciones llegaron de Santander al Gobierno Nacional solicitando la conservación del Decreto, lo que demuestra la importancia de actuar con espíritu asociativo. Esto facilita la labor gubernamental para favorecer a nuestras empresas”, expresó el Mandatario departamental.

A la reunión propuesta por el gobernador, Richard Aguilar Villa, para adelantar un plan de trabajo tendiente a fortalecer el Decreto 074 y obtener una medida de salvaguarda fue convocada la Mesa Nacional Sectorial del Cuero, Calzado y Marroquinería, establecida en Floridablanca, encuentro en el que estará presente la directora nacional del SENA, Ginna Parodi.

Secretaría TIC de Santander celebrará primer año de actividades, este 30 de mayo

BUCARAMANGA. Concursos, observación virtual, foros y exhibiciones de tecnología harán parte de la celebración del primer año de actividades de la Secretaría de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones de Santander (Setic), que se realizará este 30 de mayo en el Centro Comercial El Cacique.

“Será un día de creatividad, diversión, capacitación e integración de todos los actores vinculados a las tecnología de la información y las comunicaciones, donde niños, jóvenes y adultos estarán en contacto con las avances de última generación relacionados con las TIC”, dijo Omar Lengerke Pérez, secretario TIC de Santander.

Atractivas actividades

Una de las actividades programadas para el 30 de mayo es una carrera de observación virtual, en la que funcionarios de la Gobernación y sus institutos descentralizados están invitados a participar, previa inscripción a través de la página: <http://seticsantander.gov.co/>.

También habrá una exhibición de robótica, con la participación de más de 16 colegios ganadores de concursos nacionales, como el Aurelio Martínez Mutis, el Salesiano y la Nacional de Comercio. “Será un campeonato de robótica, donde los jóvenes demostrarán la destreza que alcanzan sus inventos con la aplicación de tecnología digital”, dijo Edwin Delgado Penagos, presidente de la Red de Profesores de Tecnología e Informática.

Como invitado especial estará el profesor Richard Stephan, de la Universidad Federal de Río de Janeiro Brasil, quien ofrecerá una conferencia sobre su proyecto de tren de levitación magnética, que hace parte de un sistema de transporte e interconectividad dentro de una ciudadela universitaria.

Gobernador apoya a estudiantes del New Cambridge a recuperar el parque La Pera

BUCARAMANGA. La recuperación arquitectónica y ambiental del parque La Pera, del sector Cañaveral de Floridablanca, que emprenderán los estudiantes de sexto grado del colegio New Cambridge, recibió esta semana el respaldo del gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa.

El Mandatario departamental se mostró complacido con la visita que le hicieron de 21 jóvenes de esta institución educativa, que pertenecen a los grupos de Investigación de Sociales y de Ciencias, con quienes se comprometió a colaborarles en la tarea de readecuar ese espacio público.

Respuesta positiva

Rocío del Pilar Otero Uribe, docente de sociales y filosofía del New Cambridge, dijo que los estudiantes le propusieron al Gobernador que los ayudara en la parte financiera y con sus ideas, para vincularse a este proyecto ambiental e histórico y contribuir así a la construcción del país que los jóvenes necesitan.

“La respuesta del Gobernador fue muy positiva y nos confirmó que asistirá al foro que tenemos programado para el 30 de mayo en el colegio. También dijo que nos apoyará en el diseño paisajístico del parque, que incluye senderos ecológicos, recuperación ambiental y construcción de canchas”, manifestó Otero Uribe.

Administración departamental celebró el Día Internacional de la Salud de la Mujer

SAN GIL. Más de un centenar de mujeres líderes de Familias en Acción participaron este viernes en la celebración del Día Internacional de la Salud de la Mujer, en la Casa de la Cultura de San Gil, organizada por las secretarías de Salud Departamental y Municipal y la oficina de Mujer y Equidad de Género de la Gobernación de Santander.

La conmemoración incluyó una jornada de capacitación en temas de motivación, liderazgo, violencia sexual y familiar, equidad de género y nutrición saludable, a cargo de profesionales de la Secretaría de la Salud de Santander.

Edith Rodríguez, nutricionista de la Secretaría de Salud Departamental, expresó que estas actividades se deben implementar en todos los municipios, para que las mujeres aprendan a valorarse más y a seguir ganando espacios de participación en una sociedad aún machista.

Fortalecimiento

El secretario de Salud de San Gil, Iván Mauricio Villamil, destacó la presencia del Gobierno Departamental y su interés por promover la equidad de género en el Departamento, y dijo que estos espacios se deben fortalecer para reivindicar los derechos de las mujeres. También informó que con el apoyo del Gobierno Departamental hace una semana se aprobó la Política Pública de la Mujer en San Gil.

Por su parte, Emilce Aparicio, lideresa de Familias en Acción, manifestó: “me parecen muy bueno que nos tengan en cuenta para tratar temas que favorecen la integridad de la mujer, y que nos incluyan en programas y proyectos que nos permitan valorarnos”.

Gobernación de Santander entregó computadores al colegio Universitario de El Socorro

BUCARAMANGA. Estudiantes del colegio Universitario de El Socorro recibieron esta semana siete computadores portátiles entregados por el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, para la sede D de este centro educativo.

La dotación de equipos, que tuvo una inversión de 11,7 millones de pesos, fue bien acogida por la comunidad estudiantil del colegio Universitario, que desde el año pasado no recibía esta clase de atención oficiales.

Gobernador les cumplió

Antonio David Silva Cala, rector del colegio Universitario de El Socorro, agradeció al gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, por estar pendiente de la comunidad educativa, dotándola con tecnología que sirve a los estudiantes como herramienta para que accedan al conocimiento.

“Esto nos ayuda a la enseñanza de la informática y al acceso a las nuevas tecnologías, que es lo que hoy está pidiendo la educación. Con esa bondad del Gobernador y con el optimismo con que mira a la juventud, hoy podemos disponer de las herramientas necesarias para la educar y formar a nuestros niños”, manifestó Silva Cala.

El más antiguo

El colegio Universitario de El Socorro cuenta con un total de 2.300 alumnos, de los cuales 1.100 son de la jornada de la mañana, 200 de la noche y los 1.000 restantes de la jornada de primaria de las sedes Comunero, Kennedy y Cooperativo.

Antonio David Silva Cala manifestó que este es el colegio más grande de El Socorro y el más antiguo del país, porque fue fundado por el general Francisco de Paula Santander en 1822.